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州大学博士生导师王立东说，现行的博士生招生要经过国家

统一的公共考试和各院校组织的专业课考试，受招生指标限

制，许多院校规定英语成绩一票否决，再加上各个院校招生

中的平衡，这样折腾下来，留给导师的自主权已十分可怜。 

王立东说，一些导师兼职较多，往往没有时间做学术研究，

但他们又有充足的科研经费，就多招学生来帮助完成他自己

的科研任务，学生实际成为了廉价劳动力。 王立东认为，现

在评价博士生质量，动不动就要求必须有多少在核心期刊发

表的论文，其结果必然是导致学术浮躁，甚至弄虚作假，抄

袭剽窃。 王立东建议，加速博士生培养制度创新，建立和完

善博士生学术研究评价体系，给导师充分的招生自主权。
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